

En los concursos el resultado fue: en arada, el primero fue José Antonio Aguirre, el segundo Javier Gómez, y el tercero Antonio Prado. También permitieron que ensayaran esto algunos niños. En la habilidad con tractor y remolque, el primero Remigio Martín, El segundo Juan Francisco López y el tercero Agustín Velázquez.

PERSONAJES

Se nos ha ido Ramón Sánchez Archidona, el humorista más fecundo que conocíamos. Seguro que San Pedro estará ahora desternillándose de risa, con su buen humor.

También es parte de la Historia de Daimiel, el fallecimiento aquí de un glorioso guerrillero de la Guerra de la Independencia: el Barón de Eroles, que viajaba a Fuencaliente, para curarse de un padecimiento en el balneario, pero que pereció aquí. Se enterró en el socorro del templo de Santa María y su restos fueron machacados, profanados y destruidos en la Guerra Civil.

Y ya puesto, comentamos que el pasado 15, Radio Daimiel hizo una entrevista a Jesús Sevilla, nuestro director, para comentar la próxima edición del libro "Diálogos entre Rocinante y Rucio Panza". Le acompañaron en la entrevista, algunas señoras del grupo ANADE, que interpretarán este sainete de humor en Radio Daimiel, en el mes de mayo. Y ese mismo día, estuvo en la TV local, comentándolo.

FIESTAS

En la nueva pista local de ciclismo, se ha realizado la Primera Fiesta de la Bicicleta, organizada por la Delegación Local de Deportes, participando: el Club Ciclista de Daimiel y la Peña Ciclista Virgen de las Cruces. Hubo 25 participantes, que se lucieron a pesar de que el mal tiempo restó comodidad al acto. Al final se hizo un sorteo de obsequios a los ciclistas.

El día 17 de abril, se concentraron aquí 120 motos antiguas, que callejearon, para que se las pudiera admirar. Luego viajaron a Fuente del Fresno y Villarrubia de los Ojos, regresando después. Fue un espectáculo insólito e interesante en extremo.

La VIII Ruta de los Molinos, la orga-



Jesús Sevilla, nos sorprende con una nueva obra, ahora teatral: "Diálogos entre Rocinante y Rucio Panza". En la fotografía, durante la presentación de su última novela en Daimiel: Ramiro Romo

nizó la Peña Equina Rocinante, en los primeros días de abril, durante dos jornadas, en un itinerario de 57 kilómetros. Visitaron 7 molinos (lo que queda de ellos) y el grupo era de 50 jinetes, de Daimiel y otros pueblos. Y el presidente informó que se están perfilando los detalles para la Ruta del Quijote, de 2 etapas y 55 kilómetros en total, en junio.

EL POSTRE

Es lo último que se consume después del menú y lo que sigue, es pues lo último que he "pes-cao" digno de comentario que es:

Se está en obras en la calle Virgen de las Cruces para mejorar las conducciones de energía soterradas y habrá que solarla de nuevo. Estaba muy bien pavimentada y es de esperar que se la deje igual, por lo menos. Pero no he comentado que en la calle Monescillo se han instalado unos postes con macetas de geranios, muy vistosos.

También se está ya demoliendo la antigua Cooperativa y hay gran movimiento de camiones.

He visto un cuadro monumental, realizado por Treviño, nuestro poeta-pintor, con el Olivo de la Plaza. Quizá iría muy bien, en el Museo que se abrirá ya.

Observé un gran salto, cuando la TV de Castilla La Mancha relataba un viaje

por los pueblos de la provincia, desde Despeñaperros pa' cá y desde Manzanares saltó a Almagro, dejándonos al margen, sin una mención, ni un comentario. Algo tiene alguien ahí sobre nosotros, o eso parece.

Al fin en abril, ya han florecido los árboles urbanos: perales locos, árboles del amor, ciruelos de Persia y lilas.

Presencé las fatigas de dos autobuses de nombre extranjero, que entraban por la calle Arenas y no podían maniobrar, porque había dos coches aparcados en la otra acera, a nuestro estilo. A pesar de que la calle es ancha, sólo se solucionó porque una buena persona les orientó indicándoles durante la maniobra.

A mediados de abril, se montaron unas casetas para un mercadillo de baratijas que tanto parece gastarse ahora.

ANECDOTARIO

Cuando comentábamos en la escuela el Evangelio, referí que Cristo prometió enviar a los Apóstoles el Espíritu Santo Paráclito. Y en un control escrito escribió un chico que les "enviaría el Espíritu Santo PARALITICO".

En la clase de Historia Natural, describíamos las partes de la hoja vegetal: el peciolo y el limbo. Pues resultó que eran: El limbo y el "pezote".